

### Huttrop wieder in der Spur

**DJK Winfried Huttrop – TV Cronenberg**

**31:31 (16:15)**

Die Berichterstattung über das Spiel der Vorwoche in Kettwig haben wir euch mal erspart, viel positives gab es auch nicht zu berichten. Klar war aber, dass Huttrops Erste etwas wieder gut zu machen hatte. Die Huttroper empfingen Cronenberg in geschwächter Mannschaftsstärke. Nicht nur, dass einige Spieler fehlten, diejenigen, die da waren, waren auch noch angeschlagen von Muckis Geburtstagsfeier in der Nacht zuvor. Dafür stand Interimscoach Sebastian Keifenheim aber wieder am Spielfeldrand.

Trotz der eingeschränkten Möglichkeiten zeigte unsere Erste von Beginn ein starkes Spiel. Getreu der Philosophie von Jahrhunderttalent und Visionär Stefan Kretschmar „Wenn ich die Nacht davor durchgefeiert habe, muss ich am Tag danach umso mehr Gas geben. [...] Dieses schlechte Gewissen treibt zu Höchstleistungen“, gab Huttrop alles. In der ersten Hälfte lag der eigentliche Favorit Cronenberg nicht einmal in Führung. Die Gastgeber in Gelb fanden einfach immer wieder Lösungen über den Kreis oder das schnelle Abräumen, während hinten ein überragender Lars Mathes die Kiste sauber hielt. So war Huttrop teilweise schon mit fünf Toren vor, bis sich der Gast wieder zum Halbzeitstand von 16:15 ran kämpfte.

Die zweite Hälfte verlief ähnlich gut. Auch hier setzte sich unsere Erste wieder mit bis zu vier Toren ab, spielte vorne einen soliden Angriff und bot in der Abwehr wenig Chancen. Aber wie schon so oft in den vergangenen Jahren liegen uns enge Spiele nicht. Trotz eigentlich komfortablem Vorsprung setzte dann die Nervosität wieder ein, das Wurfglück verließ uns und Cronenberg kam wieder ran. Am Ende geht das Spiel 31:31 aus. Huttrop zeigte ein starkes Spiel, in dem aber auch locker zwei Punkte möglich gewesen wären. Trotzdem im Anbetracht der Tabelle ein zufriedenstellendes Ergebnis!

Auch wenn Torwart Lars Mathes die beste Huttroper Performance zeigte, schützt das nicht vor dem Stempel der Woche, den er sich mit einem Abwurf ins Nichts bzw. zum Gegner verdiente.

Positiv zu erwähnen ist noch, dass Jungtalent Kai Bonkonwski mit diesem Spiel sein erstes Tor in der ersten Mannschaft feierte. Außerdem hat in diesem Spiel jeder Feldspieler mindestens einmal getroffen, was für die breite Leistungsspanne der Huttroper Mannschaft spricht.

Zum nächsten Spiel geht es zum Tabellenführer nach Velbert (Sonntag 17.03.2024, Emka Sportzentrum Velbert).

**Wir freuen uns auf eure Unterstützung!**

**Huttrop: Daniel Otto (6), Jonas Nellissen (5), Max Hüttemann (5), Kai Bonkowksi (3), Paul Gollan (3), Jan Oehlers (3), Simon Stempel (2), Frederik Hüttemann (2), Tristan Heermann (1), Raphael Kuzniarek (1), Lars Mathes (TW)**